

BAB IV IMPELEMENTASI



Gambar IV.1 Koran Radar Bangka

Dalam memproduksi koran jadi seperti gambar diatas, tentu saja harus melalui proses dan tahap yang panjang seperti yang telah dijelaskan pada BAB III. Dalam memproduksi koran Radar Bangka, teknik pencetakan yang digunakan adalah cetak offset dimana master yang digunakan adalah Plate. Tahap demi tahap dalam pencetakan koran Radar Bangka hingga koran benar-benar siap untuk didistribusikan.

Pada bab ini penulis akan menganalisis proses akhir dalam memproduksi koran Radar Bangka, yaitu proses percetakan.



Gambar IV.2 Proses Pencetakan

Kertas yang akan dipakai untuk mencetak Koran dipasang terlebih dahulu untuk mencetak Koran kertasnya adalah jenis pena, proses pertama saat akan memulai percetakan adalah menghidupkan mesin yang akan digunakan nama mesin tersebut adalah Plate Maker dan Goss Communit.



Gambar IV.3 Proses Pencetakan

Hasil dari Bagian desain kemudian dibawa ke alat yang bernama plate maker, plate maker adalah alat yang dapat digunakan untuk expose atau pembakaran plat dalam dunia cetak, fungsi alat ini sebagai berikut

mesin fotocopy, sebagai transfer objek gambar atau teks yang keluar atau *print out* dari sebuah personal computer atau laptop ke dalam bentuk film, selanjutnya objek film tersebut di transfer ke dalam bentuk master plat alumunium offset.



Gambar IV.4 Proses Pencetakan

Setelah melalui proses di *Plate Maker*, *Plate* tersebut kemudian di cuci lalu di proses di mesin prosesor selanjutnya plat tersebut di bengkokkan agar bisa masuk ke mesin pencetak dan di semprot dengan *Spray Mount* agar lebih menempel.



Gambar 1V.5 Proses Percetakan

Saat akan mulai dicetak terdengar bunyi Bip yang menandakan pte bru boleh dipasang, selanjutnya proses mulai berjalan, sampai dirasa cukup proses pun selesai, tidak lupa dicek apa ada kerusakan atau tidak.



Gambar 1V.6 Proses Percetakan

Koran yang sudah melalui proses percetakan dimesi Goss Community kemudian diambil oleh petugas pengumpul dan disusun dimeja luar gudang mesin percetakan



Gambar IV.7 Pendistribusian Koran

Koran yang sudah jadi dan dikumpulkan oleh petugas pengumpul tadi kemudian di ambil oleh loper, disusun dan di hitung sesuai kebutuhan dan Koran pun siap di distribusikan.